Tendrá lugar los días 17 y 18 de enero de 2025

SECOMIR Toledo 2025: La cita indispensable para los jóvenes oftalmólogos

En su novena edición, SECOMIR, la apuesta firme de la Sociedad Española de Cirugía Ocular Implanto-Refractiva (SECOIR) por la formación de los médicos residentes, regresa a Toledo los días 17 y 18 de enero de 2025. Este evento se ha consolidado como una cita obligada para los residentes de Oftalmología y jóvenes adjuntos en España, ofreciendo un programa formativo centrado en las técnicas más avanzadas en cirugía ocular. Este año se centrará en la cirugía de la córnea, la superficie ocular y la cirugía de catarata, con un marcado carácter refractivo.

UN PROGRAMA ENFOCADO EN LA CIRUGÍA OCULAR MÁS INNOVADORA

El atractivo de SECOMIR Toledo radica en su enfoque práctico y formativo; está diseñado específicamente para residentes de Oftalmología en cualquier etapa de su formación, así como para adjuntos en sus primeros años, tras finalizar la residencia. En esta edición, el programa pondrá un especial énfasis en la cirugía de la córnea, la superficie ocular y la cirugía de catarata, con un marcado carácter refractivo. Este abordaje permite a los asistentes adquirir conocimientos y habilidades en una de las áreas más demandadas y complejas de la oftalmología.



Una de las novedades de SECOMIR 2025 será la inclusión de una charla de la ONCE sobre cómo interactuar con personas con discapacidad visual.



La estructura del evento alternará charlas cortas y conferencias más extensas, todas ellas orientadas a un enfoque práctico, con un formato que fomenta la interacción y la participación activa de los asistentes. Los propios residentes, en cualquiera de sus cuatro años de formación, tendrán la oportunidad de impartir muchas de las charlas, lo que les permite no solo formarse, sino también dar sus primeros pasos como ponentes ante un público especializado.

UN ESPACIO PARA APRENDER, COMPARTIR Y CONECTAR

Desde su primera edición, en 2017, SECOMIR ha destacado por su ambiente distendido y cercano, permitiendo a los jóvenes oftalmólogos no solo aprender de expertos en la materia, sino también interactuar con compañeros de todo el país. Esta convivencia profesional y personal favorece el intercambio de experiencias y el establecimiento de redes de contactos entre quienes representan el futuro de la especialidad.

Además, en esta edición se celebrará la segunda edición de Casos Clínicos Abiertos, una actividad en la que un residente o adjunto joven presentará un caso clínico no resuelto, y un panel de compañeros propondrá diagnósticos, pruebas y opciones de tratamiento en una dinámica interactiva y de gran valor formativo.



Se alternarán charlas cortas y conferencias más extensas, todas ellas con un enfoque práctico para fomentar la interacción y la participación activa de los asistentes. Los propios residentes tendrán la oportunidad de impartir muchas de las charlas.

99

COMPROMISO CON LA INCLUSIÓN: COLABORACIÓN CON LA ONCE

Una de las novedades de SECOMIR 2025 será la inclusión de una charla de la ONCE sobre cómo interactuar con personas con discapacidad visual. Esta ponencia, a cargo de Andrés Ramos Vázquez, Director General Adjunto de Servicios Sociales para Personas Afiliadas, ofrecerá a los jóvenes oftalmólogos herramientas y consejos útiles para mejorar la relación y el trato con pacientes con baja visión.

RECONOCIENDO EL TALENTO: PREMIOS Y CONCURSOS

Siguiendo la tradición de ediciones anteriores, SECOMIR Toledo también convocará dos certámenes con premios, uno para vídeos y otro para fotografías realizadas por residentes. Estos concursos buscan estimular la creatividad y el talento de los jóvenes oftalmólogos, ofreciendo un espacio para mostrar sus habilidades en la captura de momentos significativos en la práctica clínica.

HACIA EL FUTURO DE LA OFTALMOLOGÍA

Con la vista puesta en el futuro, SECOIR reafirma su compromiso con la formación de sus miembros más jóvenes. Tal y como señala la Junta Directiva de la sociedad, «el futuro de la SECOIR está en sus miembros más jóvenes, y apostar por su formación es apostar por el futuro de la Oftalmología, de nuestros pacientes y de la sociedad misma».

SECOMIR Toledo 2025 promete ser, una vez más, una oportunidad inigualable para el aprendizaje, el intercambio de experiencias y el crecimiento profesional de los oftalmólogos en formación.

¡Nos vemos en Toledo!

